



Pressemitteilung

30.11.2018

Kommen Sie zu uns! Bundesanstalt für Verwaltungsdienstleistungen sucht neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Bundesanstalt für Verwaltungsdienstleistungen (BAV) sucht ab sofort an ihrem Hauptsitz in Aurich mehrere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die Umsetzung von Förderprogrammen des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur.

BAV-Direktor Klaus Frerichs: „Wir freuen uns sehr, dass sich die BAV in der Abwicklung von Förderprogrammen als zuverlässiger Partner erwiesen hat.“ Gestartet ist die BAV als Bewilligungsbehörde mit vier Beschäftigten. Mittlerweile hat sich die Zahl mehr als verzehnfacht. „Das zeigt, wie dynamisch die BAV ist. Und: Die Suche nach qualifiziertem Personal geht weiter. Aktuell möchten wir unser Team um rund 25 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern erweitern“, so Frerichs.

Die BAV verantwortet den gesamten Prozess von der Annahme der Förderanträge, über die Bearbeitung und Prüfung bis hin zur Auszahlung der Fördergelder. Derzeit arbeiten in diesem Bereich vorrangig Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus der Betriebswirtschaft, der Rechtswissenschaften, dem Wirtschaftsingenieurwesen und der öffentlichen Verwaltung. „Es sind aber auch Bewerbungen aus ganz anderen Fachrichtungen, wie Elektrotechnik, Nautik oder Informatik herzlich willkommen. Gerade die Vielfalt an unterschiedlichen Qualifikationen sehen wir für unsere Arbeit als großen Vorteil“, sagt Frerichs. Und: „Die Bewerberinnen und Bewerber erwartet spannende und interessante Aufgaben in einer Bundesoberbehörde. In einem jungen und motivierten Team gestalten sie Projekte von nationaler Bedeutung aktiv mit.“

Ausführliche Informationen zu den einzelnen Förderprogrammen und den aktuellen Stellenangeboten finden Sie im Internet der BAV unter https://www.bav.bund.de/DE/4_Foerderprogramme/foerderprogramme_node.html https://www.bav.bund.de/SharedDocs/StellenangeboteEBV/20181846_0002.html

Hintergrundinformationen:

Seit dem 1. Juli 2013 ist die BAV zentraler Dienstleister in der Bundesverwaltung für Verkehr und digitale Infrastruktur. Sie nimmt für über 60 Behörden, wie dem Deutschen Wetterdienst oder dem Kraftfahrt-Bundesamt, mit insgesamt rund 25.000 Beschäftigten Aufgaben aus den Bereichen Organisation, Personal und Innenrevision wahr. Dazu gehören Leistungen wie die Personalgewinnung, Organisationsuntersuchungen, Dienstpostenbewertungen sowie die Bearbeitung von Pensionen. Seit 2015 wickelt die BAV als weitere Kernaufgabe Förderprogramme des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur ab. Die BAV arbeitet mit derzeit 283 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an deutschlandweit 7 Dienstsitzen. In Aurich sind derzeit 171 Beschäftigte an drei verschiedenen Standorten in der Stadt tätig.

Anschrift:
Schloßplatz 9
26603 Aurich

TEL +49 4941 602 0
FAX +49 4941 602 402
www.bav.bund.de

Pressesprecherin:

Eva Hülsmann
TEL +49 4941 602 315
Mobil +49 172 1428636
eva.huelsmann@bav.bund.de

